

## Sectores sociales de Cali piden presencia permanente de la oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

Diferentes sectores de la sociedad caleña le pidieron ayer al Sr. Anders Kompass, Director de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, la apertura de una Oficina regional en este departamento del país.

En la visita oficial a Cali, que comenzó ayer, el señor Kompass se reunió con autoridades civiles como el Gobernador, el Defensor del Pueblo, la representante de la Red de Solidaridad Social y el Procurador. Así mismo, sostuvo conversaciones con varios empresarios reunidos en la Cámara de Comercio, con sectores y organizaciones que forman el movimiento por la paz y los derechos humanos en este departamento.

Todos ellos le solicitaron, con la mayor brevedad posible, la apertura de una Oficina regional que contribuya a la construcción de una cultura de respeto a los derechos humanos y al derecho internacional humanitario, en momentos en que la región atraviesa por una difícil crisis de violencia y de polarización.

Los caleños le dijeron al señor Kompass que lo invitaban a abrir una Oficina regional que los acompañara en su trabajo diario de construcción de opciones de diálogo y de fortalecimiento del Estado de Derecho.

El señor Kompass dijo que la oficina que representa está analizando la propuesta para la apertura de la Oficina regional en Cali y que de contar con las condiciones para hacerlo, esta se abrirá en los próximos meses.

«A pesar de las grandes dificultades, les pido a los caleños reflexionar mucho sobre cuáles son las mejores alternativas y también les pido que no recurran a respuestas rápidas que se conviertan en remedios peores que la enfermedad. Enfrentar la violencia con violencia no es la solución. La violencia es mala venga de donde venga», expresó el señor Kompass.

El Director de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos finaliza hoy su viaje a Cali luego de entrevistarse con autoridades militares del departamento y ONGs.